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 11 月 28 日（月）から 12 月 9 日までの予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スタートライン～First Great～     第 2５号 上原中学校 
第１学年 

令和４年１１月２５日(金) 
(担当)  伊藤 一永 
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もういくつ寝ると 
 

もうすぐ師走。昔は、年明けに借金がなくなる風習があったようです。そのため先

生も走り回るくらい忙しい月だったようです。令和４年も残りあと１か月余りです。

令和４年を振り返り成長したことや課題を確認して来る令和５年を有意義に過ごせる

ようにしてください。 

１年の計は元旦にあり。目標を設定して、２年生として上原中学校の中心として活

躍できるよう準備してください。 

 

☆一生懸命 ☆思いやり 

☆自分の頭で考える 

三者面談が始まります 
 

１１月２８日から三者面談が始まります。２組、３組は予定通りに、１組は担任の

逢坂先生が戻られてから行う予定です。 

定期考査も終わり、定期考査の記録の記入も終わり、日々の学習について振り返り

をしたことと思います。また、日常の生活についても振り返る良い機会です。時間を

有効に使ってください。 

面談中は授業４時間、給食終了後に学活、清掃後に下校して、午後３時までの家庭

学習の時間です。部活については各部活動によって活動時間が異なります。午前中に

顧問の先生に確認しておいてください。 

基本的に全員下校です。面談に間に合うように自分で考えて行動してください。電

車やバスで通学している生徒で、再登校が難しい場合は担任の先生に相談してくだ

さい。 

保護者の皆様におかれまして生徒とどのようにするかを決めておいてください。

また、お履物と外履きを入れる袋を、各自ご用意ください。 

月日 曜 学校行事 組 1 2 3 4 5 6 給食

1 学活 家庭科 国語 少数学 × ×

2 学活 理科 少数学 家庭科 × ×

3 学活 国語 家庭科 少数学 × ×

1 理科 音楽 保体 地理 × ×

2 国語 技術 音楽 保体 × ×

3 音楽 歴史 技術 理科 × ×

1 少英語 保体 少英語 技術 × ×

2 国語 少英語 保体 理科 × ×

3 少英語 理科 少英語 国語 × ×

1 少数学 国語 地理 理科 × ×

2 地理 少数学 国語 歴史 × ×

3 少数学 地理 保体 国語 × ×

1 国語 少英語 少数学 理科 × ×

2 少英語 少数学 理科 少英語 × ×

3 理科 少英語 少数学 保体 × ×

12月5日 月 安全指導 学活 〇 〇 〇 〇 総合 〇

12月6日 火 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

12月7日 水 専門委員会 〇 〇 〇 〇 〇 専門 〇

12月8日 木 認知症講習（１） 〇 〇 〇 〇 〇 道徳 〇

12月9日 金 学校運営協議会 〇 〇 〇 〇 〇 総合 〇

全校朝礼

三者面談始
〇月11月28日

11月29日 火

11月30日

12月1日

水

木

〇

〇

〇

〇金 三者面談終12月2日

落ち葉掃きボランティア 
 

１１月２２日から２５日まで落ち葉破棄ボランティアが行われました。初日は 40

人以上、2 日目は 30 人以上、3 日目は 40 以上の生徒と保護者の方が参加されてい

ました。 

参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「ひとこと」のご提出、ありがとうございます！ 

＊合唱の際の入学式より一回り成長した姿が頼もしかったです。来年はマスクなしで歌う姿を観ることができたらいいなあと思います。学年便りの掲載がタイムラグなく為される

と大変ありがたいです。➡なるべく早く掲載できるように努めます。 

＊学習発表会お疲れさまでした。曲紹介で、苦労した点を初めて知りました。帰宅後ビデオを観たら「こんなにテノール声が出ていたんだ‼」と驚いていました。皆で頑張った甲

斐がありましたね。一つの物を皆で作り出す楽しみ、達成感をたくさん味わって欲しいです。 

＊コロナ禍で、クラス、学年単位での行動が通常になりつつあった昨今ですが、先輩方との交流や様子を見て、学べるところは、しっかりと吸収し、成長して欲しいと思います。  

＊合唱コンクールは、どのクラスも練習を頑張ったことが聴いていてよくわかりました。曲紹介は、何週も前から原稿を書いたり、家でも前日当日も大きな声で練習し本番は立派

にできうれしかったです。 

＊合唱コンクールおつかれさまでした。クラスごとに違う曲を歌うのもそのクラスの個性が出ておもしろいかもしれませんね。 

＊学習発表会、若い歌声を聞くことができ、心が癒されました。どのクラスも素敵でした。立候補した役の役割をきちんと果たそうと,YouTubeで何度も曲を聴き、練習していま

した。とても上手でした。お疲れさま‼ 

＊「儀式的行事の内容」学校生活の中だけでなく、今後社会に出てからも必要だな…知っておくことでより一層身が引き締まるな…と思いました。 

＊試験にも慣れてきたと思うので、頑張って取り組んでくれるとよいなと思っています。 

＊定期試験にむけて、計画的に勉強！と意識はしてやっているようです。が、時間どおりにはなかなかいかないようです。納得のいく結果となるよう頑張ってほしいです。 

＊英語の発音を録画する宿題は熱心に取り組んでいました。いろいろな趣向で変化をつけてくださってありがとうございます。 

＊定期考査が終わり、一段落。週末はのんびりしすぎたというほどの過ごし方でした。結果がもうすぐ返却されるのでしっかりと見直してほしいです。 

＊中間テストは前期よりも高い目標をもって臨んでいる姿がありました。数学に対して苦手意識が出てきているのが心配です。どこかでフォローしていただくことは可能でしょう

か。家庭でできることはやっていきたいと考えています。 


